

Antrag Nr. 22-O-25-0010

AUF

Betreff:

Einrichtung einer "niederschwelligen" PCR-Testmöglichkeit in Mainz-Kastel (AUF)

Antragstext:

Antrag von der AUF-Fraktion:

Der Magistrat möge umgehend im Stadtteil Mainz-Kastel eine öffentliche, gut erreichbare Teststelle einrichten, bei der auch PCR-Tests möglich. Diese Teststelle sollte zumindest an allen Werktagen zumindest vormittags und nachmittags geöffnet sein.

Begründung:

Gerade angesichts der hohen Zahl der Ansteckungen mit dem Corona-Virus wird die Notwendigkeit der leichten Zugänglichkeit von PCR-Testmöglichkeiten betont. Im Stadtteil Mainz-Kastel (mit rund 14.000 Einwohner*innen) gibt es aber kein einziges "niederschwelliges" PCR-Testangebot. Die im Internet vorhandene Angabe des Gesundheitsamts hinsichtlich einer Teststelle in der KiTa Krautgärten ist veraltet. Zudem waren hier keine PCR-Tests möglich. Selbst die Antigen-Schnelltests wurden nur an zwei Wochentagen und jeweils nur zwei Stunden durchgeführt.

Wiesbaden, 31.01.2022